

JIS.CO.ID

Polsek Klari Sambangi Perbankan Dalam Patroli Malam untuk Tingkatkan Keamanan Wilayah Hukum

KARAWANG - KARAWANG.JIS.CO.ID

Dec 20, 2024 - 16:08



Polres Karawang - Polsek Klari Polres Karawang melaksanakan patroli malam dengan fokus khusus pada perbankan di wilayahnya. Kegiatan ini dilakukan untuk memastikan bahwa fasilitas perbankan, termasuk bank dan mesin

anjudan tunai mandiri (ATM), tetap aman dan terlindungi dari potensi ancaman kejahatan, Jumat (20/12/2024) dinihari.

Selama patroli malam, personel Polsek Klari Polres Karawang mengunjungi beberapa lokasi perbankan untuk melakukan pemeriksaan keamanan. Mereka memastikan bahwa area sekitar bank dan mesin ATM dalam keadaan aman, memeriksa kondisi fisik mesin ATM, dan mengevaluasi prosedur keamanan yang diterapkan oleh pihak bank. Patroli ini juga mencakup pemantauan terhadap aktivitas mencurigakan yang mungkin terjadi di sekitar lokasi tersebut.

Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha.SH mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK.,SH ,MH menjelaskan bahwa patroli malam ini merupakan bagian dari upaya proaktif untuk menjaga keamanan perbankan. "Kami memahami bahwa fasilitas perbankan adalah target potensial bagi pelaku kejahatan, terutama di malam hari. Dengan melakukan patroli ini, kami ingin memastikan bahwa semua fasilitas perbankan di wilayah kami aman dan masyarakat merasa tenang saat melakukan transaksi," ujar Kapolsek.

Selain pengawasan, personel Polsek Klari juga berinteraksi dengan petugas keamanan bank untuk mendapatkan informasi terkini mengenai situasi keamanan dan mendiskusikan langkah-langkah pencegahan yang bisa diterapkan. Mereka memberikan imbauan mengenai prosedur keamanan tambahan dan cara melaporkan aktivitas mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Dengan adanya patroli malam yang fokus pada perbankan, Polsek Klari berharap dapat mencegah terjadinya kejahatan di fasilitas perbankan dan memastikan bahwa setiap transaksi berlangsung dengan aman. Upaya ini juga diharapkan dapat memperkuat rasa aman masyarakat dan meningkatkan kepercayaan mereka terhadap sistem keamanan yang ada.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain